

コーラス大会を終えて

・私は不安だったり、緊張したりすると声が押しつぶされるような感覚で思うように出なかったり、震えてしまったりするいやなくせがあって、リハーサルの時に声が思うように出るか心配だったけど、リハーサルの時とは大きく変化していたみんなのおかげで気持ちよく歌えた気がします。誰かがファーストペンギンになるんじゃなくて、みんなで力を合わせればこんなにも変わるのだとびっくりしました。

・今日の合唱は今まで一番良かったなと思います。前から見ていると息を吸うタイミングが今まで以上に合っていた。あと指揮をやって自信がついた。

・私は今日に限って声が出しにくかったし、のどが痛いし、せきも出たんですけど、自分は頑張って声を出したし、練習通りにできて良かったです。体調を理由にして、これまでしてきたことを出さないんじゃなくて、体調を崩してまで頑張れたから本番でも頑張る！という意思で歌っていました。周りの子の声は聞きにくかったし、緊張したし、表彰もされなかったけど、クラスみんなで心を一つにして歌えたんじゃないかなと思いました。コーラス大会でよりみんなと心を一つにすることが分かったので、これからもっとみんなで協力してより良いクラスにできたらいいなと思いました。

・2組のみんなでコーラス大会に出れて良かったなと思います。でもやっぱちょっと悔しいです。1～3位の中には入れなかったけど、僕たちの本気は出し切れたと思います！今までみんなで長い時間ずっと練習てきて、最初はやっぱりうまくいかずおこられたりしてあきらめる気持ちもあったけど、どんどんみんなと合ってきて素敵なハーモニーになっていって、本番でもクラスのみんなで声を合わせられて良かったなと思います！

・結果的には「金賞」が取れてとてもうれしかったです。自分も自分が出せる全力の声で歌いきれたのでよかったです。あと、一人ひとりの声も大きくて自分も全力で歌わないといけないな、と気付かされました。今日でこのメンバーで歌うのは最後だと思うと悲しいけど、この「1～3」のメンバーで「金賞」がとれて最高の思い出になりました！

・自分の中では今まで一番大きい声で口を開けて歌うことができました。指揮、ピアノ、歌声を合わすのが本番まで難しかったのに、本番では全部が一つになって歌うことができてよかったです！！総合的に見ても、みんながみんな必死に歌っていて、親にいい姿を見せられたのではないかなと思います！金賞取れてうれしいです！

・歌う前はやっぱり緊張してたけど、歌いだすと楽しくなりました。ピアノも詰まつたり音を間違えたりしたけど、最後までひききれたし、指揮者と最後合わせたとき、めちゃくちゃうれしかったし、最高でしたし、とにかく楽しかったです。パートリーダーをするとなったとき、大変そうだなと思ったけど、本番になってパートリーダーになっていい経験ができたし、みんなでまとめるることは難しいなと思いました。

・リハのときは、まったく緊張とかしなかったのに、本番ってことを意識するだけでめっちゃ足ブルブルした。周りの人の声が聞こえやんくて、不安もあったけど頑張って声出した！！練習の時から、声がかすれたり上手に出なかったりしたけど、本番は緊張してた中、いつもよりかすれなかったし、歌詞も間違えなかった。

・最後までみんなで歌い切れてよかったです！と思いました。コーラス大会の練習が始まったときは大丈夫かな？と思ってたけど、だんだん練習していったら、けっこいいかも！と思いました。今回は残念だったけど、今まで一番の合唱だったと思いました。

・コーラス大会、どのクラスも同じ課題曲の「夢の世界を」でも、クラスによって全然違う感じだったなと思いました。教室で歌うときより、体育館での方が難しかったです。

・初めてのコーラス大会は緊張しましたが、自分なりにうまく歌えたと思います。金・銀・銅には入れませんでしたが、6組全員心を一つに歌えたと思います。私は6組全員で楽しく歌えました。来年のコーラス大会でも、心を一つに楽しく歌えるようがんばりたいです。

・実際に今日体育館でやってみて、思ってたより全然うまくいったし、金賞をとれなかったのは悔しいけど銀賞をとることができたので、嬉しかったです！！みんなで練習してきた成果が今日発揮できたり、保護者の人たちの心にも残ったんじゃないかな～と思いました！

・コーラス大会を終えて僕は、練習はむだじゃなかつたんだなと思いました。なにごとも大事だけど、こういう努力が実を結ぶんだなと思いました。今回は金賞にあと一步届かなかったけど、こういう努力を今度にいかしていきたいと思いました。